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Инициативная группа предпринимателей города Кузнецка на встрече с главой
администрации Сергеем Златогорским обсудила идею создания в городе бизнес-клуба.
Главной целью объединения представителей предпринимательского сообщества станет
решение проблем и актуальных задач по развитию города. Сергей Златогорский
поддержал предложение делового сообщества, отметив, что первые шаги успешного
совместного сотрудничества уже сделаны. Второй год подряд в Кузнецке проводится
фестиваль предпринимателей «Наша Кузница», количество желающих поучаствовать в
нем растет. Предприниматели активно помогают в решении общегородских проблем,-
ремонте школ города, благоустройстве отдельных уголков и скверов. Приветствуя идею
объединения предпринимательского сообщества, мэр подчеркнул, что стремление войти
в ряды бизнес-клуба - должно стать правилом хорошего тона.

  

На встрече было решено создать бизнес-клуб при «Кузнецком землячестве», поскольку
цели и задачи у общественных объединений едины. На встрече предприниматели
предложили разработать устав сообщества, обсудили план действий и другие
организационные моменты. Ближайший совместный проект, в котором планирует
поучаствовать новое сообщество –это оформление центральной площади к новогодним
праздникам. Будет сформирован пакет предложений, лучшие из них, найдут
воплощение в новогодние праздники.
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